

Das Triforce- Die Erfüllung aller Träume

Weiterführung von Okarina of time

Von 1810

Kapitel 6: Ein neuer Anfang

Was soll ich nicht kapieren?", schnaubte Ganondorf. Das Phantom lachte schallend: "Dass du versuchst, einen Dämonen auf dem eigenen Feld zu schlagen!" Ganondorf stutzte. "Auf eigenem Feld? ..." "Wir sind hier in der Hölle, du Idiot! Nichts kann an diesem unheiligen Ort Wesen des Bösen besiegen!", blaffte ihn das Phantom an, "Aber natürlich gibt es in dieser Welt des Chaos auch die Regel des Stärkeren... und nachdem DU dich sieben Jahre Lang mit dem Wirken von Bösen taten vergnügt hast, bin ICH jetzt mal dran, und du wirst mir dabei Helfen zum mächtigsten Dämonen zu werden!"

Ganondorf lachte kalt: "Aha und warum sollte ich dir helfen?" Er stand inzwischen vor dem Phantom, dass ihm, bis aufs Gesicht, dass beim Phantom natürlich ein skelettähnlicheres Aussehen hatte, vollkommen glich.

Das Phantom wirkte bedrohlich, als es die nächsten Worte sprach: "Weil du keine Wahl hast!" Jetzt ging alles sehr schnell: Ganondorf hatte gerade fragen wollen, was ihn dazu zwang, als sich in der hand des Dämonen eine Klinge materialisierte, die Ganondorf aus dem letzten Kampf mit Link kannte: Das Masterschwert in schwarz!

Ganondorf konnte sich nicht wehren und schon spürte er erneut Schmerzen. Doch diesmal waren sie ECHT und nicht das Ergebnis einer Illusions-Zeitschleife. Und da rann ECHTES Blut über die ehemals Heilige Klinge. Doch das Metall schien es in sich aufzunehmen, sich damit Vollzusaugen.

Ganondorf sah auf die Klinge, die durch sein herz gebohrt wurde, und mit zitternden Händen umklammerte er sie, die Augen durch die Todesqualen geweitet. Er sank auf die Knie, das Schwert kraftlos mit den Händen umklammernd. Das Phantom beugte sich zu ihm hin und flüsterte als antwort auf die Frage, die Ganondorf niemals stellen konnte: "weil du das hier sonst bis ans ende aller Tage erleiden musst, denn sterben wirst du hier nie! Und das jüngste Gericht dauert noch ein wenig!" röchelnd brach Ganondorf vollkommen zusammen, leise aber regelmäßig auf dem Boden zuckend, auf dem sich langsam ein Blutiger Rinnsal ausbreitete.

Heiteres Stimmengewirr umgab sie, während die beiden Gestalten über die breite Holzbrücke Schritten. Die eine war an die Umgebenden Menschen angepasst, die Andere stach jedem sofort ins Auge, schon allein wegen seiner Kleidung.

"Schön, dass du uns mal wieder Besuchen kommst, ich hab dich lange nicht gesehen. Du siehst heute genauso aus, wie damals, obwohl, die Ausbildung hat dir mehr

Muskeln verschafft als das heilige Reich. Sag mal, warum läufst du immer noch wie ein Grashüpfer durch die Gegend? Zieh dir endlich deine Goronenrüstung an, die Steht dir besser!"

"Ja, Mama", murmelte der Gesprächspartner der Frau und löste sogleich seinen Gürtel, was die allgemeine Aufmerksamkeit auf ihn lenkte und Naboru, mit der er gesprochen hatte, in einen halben Tobsuchtsanfall versetzte: "DOCHJ NICHT MITTEN AUF DER STRAßE!!!"

Der junge Mann zuckte mit den Schultern und streifte sich die grüne Tunica ab, um nach einigen Sekunden eine schwerere, lederne, rote Tunica überzuziehen.

"Was hast du denn? Ich hab immer noch mein Hemd und meine Hose drunter!", beschwerte sich Link und die beiden setzten ihren Inspektionsrundgang fort. Klink versuchte, die sehnsüchtigen Blicke einiger Gerudos zu ignorieren und suchte nie direkten Blickkontakt. "Warum sind die alle hier nur so verrückt nach Kämpfern?", hallte ihm seine frage im Schädel herum. Naboru lächelte. "Weil wir Muskeln nun mal als attraktiv ansehen. Und du nebenbei der einzige echte Krieger von ganz Hyrule bist!", antwortete sie ihm und er sah sie missgelaunt an.

"Ließ mit deiner Weisen- Kraft noch einmal meine Gedanken und ich werde mein "weiche allen Gerudos aus und jag ihnen Pfeile in die Köpfe- Spiel" noch mal anwenden." Naboru sah ihn überrascht an und sah verdutzt, dass er nicht, wie erwartet, grinste, sondern ein ernstes Gesicht hatte, doch er hielt es nicht länger als zwei Sekunden aus und prustete los. "Na, da hat die Frau weise aber einen schönen Schrecken bekommen!", lachte er und sie verzog schmollend ihr Gesicht, aber auch sie stimmte bald in sein lachen mit ein.

Sie vollendeten den Rundgang und standen nun vor dem Gerudolager, dessen vielschächtiges Gangsystem von außen nicht zu erkennen war.

"Warum ich hier überhaupt hingeschickt wurde, ist mir ein Rätsel. Zelda und du, ihr habt schon vor fünf Jahren einen Friedensvertrag.", erklärte link in einem abschließenden Tonfall und stieß dann einen schrillen Pfiff aus, auf dessen Klang hin Epona angaloppiert kam. Als er auf dem Sattel saß, nickte er ihr förmlich zu und meinte: "Wir sehen uns beim Treffen in einem Monat, okay?" Diese Nickte. "Schließlich sind bald sieben Jahre seit deinem Sieg vergangen!", rief sie ihm noch nach, doch er war von seiner Stute schon außer Hörweite getragen worden.

Und, wie war das Kapitel?

Soooo auf zur kolossalen Review- Beantwortung^^

Erst mal an alle: Ich hätte nie gedacht dass diese Story so viel erfolg hat (die Zahl der Reviewer is so hoch, ich kann sie nicht mehr an einer Hand abzählen!!! -_^)

Also DANNNKKKEEEEE an alle, die mir ihre Kommis schicken^^

Ich möchte niemanden bevorzugen, aber da ich schon mal auf der Animexx- Seite bin, fang ich da mal mit der Beantwortung an:

@ RiderofDeath: Keine Sorge, mach ich ^_^

@ Claudi_D: Danke, Danke^^ Ich schreib bald weiter^^

@ Madcatkin: Ob jetzt Relicts oder diese Story is mir eigentlich schnuppe^^ Ja, ich

brauchte in den ersten drei Kapiteln eine Frage, die man beantworten sollte und er Verbleib der Kämpfer ist da halt nahe liegend (und außerdem wollte ich zeigen, dass Link NICHT dazu gemacht ist, einen "Normalen Beruf" zu ergreifen)

Aber bei OoT ist für mich Dark Link das klare Highlight, denn er ist einfach am Stärksten!

Das mit dem "Hi", hab ich schon geklärt...^^

Und danke, dass du es als "würdigen Nachfolger" bezeichnest *freu*

Wo Ganondorf abgeblieben war, ist vor allem mir als 14- mal Durchspieler ein Absolut-Rätsel, denn in der Englischen Sprache wird er ins Heilige Reich und in der deutschen in die Hölle befördert und da frag ich mich: WAS JETZT?! Also ich hab mich für Hölle entschieden^^

@ Shippoo: Na, besser zu spät als nie, nein ich freu mich über reviews aber ich bin nicht sauer, wenn keine kommen... ja, Link hat gewisse Son-goku Züge an sich (erkennt irgendjemand die situation im Gerudo-camp?^^)

Ganondorfs Schicksal wird jetzt nicht mehr NUR aus Schmerzen bestehen, glaub mir!^^

So, das war's mit den animexx- reviewern, weiter geht's auf FF-net...:

@ Parmesan power: Jo, zu dir muss ich nicht viel sagen, denn wie du in animexx richtig sagst: "ich grüße 1810 weil er mit mir redet" XDDD

@ soul-dance: Die Story plane ich für 20-50 Kapitel und damit wird sie höchstens halb so lang wie meine Haupt- Projekte... Höre ich da von dir Blutdurst? Dann ließ mal meine andere Zelda fic ^-^ (ihr anderen lasst das besser^^")

@ Lacrima Draconis: Woher hätte ich wissen sollen dass du sui_gui bist? Oo Egal^^ DU WEIßT WORAUF DIE STORY HINAUSLÄUFT? *stüüürrrrmmmm* dann schick mir sofort deine Gedanken, wie's weiter geht!!!^^""

Stimmt schon dass ein Kampf besser GEKOMMEN wäre, aber Ganondorf musste einfach eingepöbeln werden, dass er das Phantom niemals erreichen kann!

So, das wars, glaub ich^^

Pairingfragen werden nur mit sehr allgemeinen Antworten beantwortet (es wird aber kein Z/L Pairing!), aber ich hab schon eine Idee, für die mich die Hälfte von euch wahrscheinlich schlägt^^""